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«ГРЕНАДА» -  
 женщинам!
Торговый центр «Гренада» поздравляет всех женщин 
с наступающим праздником весны – 8 Марта!

Приглашаем мужчин посетить наш торговый центр 
и приобрести подарки для своих любимых женщин. 
Разнообразный ассортимент, представленный в 
торговом центре, упростит вам задачу по выбору 
подарка и сэкономит массу времени.

Ждем вас в «Гренаде»!

Близится открытие «Макдональдса», расположенного 
рядом с ТЦ «Гренада». Сейчас идет  набор на 
должность «член бригады «Макдональдс». Сотрудникам 
предоставляется гибкий график работы и почасовая 
оплата труда. 

По вопросам трудоустройства 
обращайтесь по телефонам: 
8-495-503-51-19, 8-495-503-81-71.

Поздравляем!
В марте отмечают свои дни рождения и юбилеи 
ветераны Великой Отечественной войны, 
труженики тыла, ветераны труда:

– Согоян Эльза Евгеньевна
– Дворянков Анатолий Егорович
– Денисов Николай Степанович
– Климов Александр Алексеевич
– Орехов Алексей Фёдорович
– Щедрин Евгений Николаевич
От всей души поздравляем Вас, дорогие, с па-

мятными датами в Вашей жизни!  Желаем здоровья, 
долголетия, оптимизма и верных друзей рядом.

Совет ветеранов 115 квартала

Дорогие, милые женщины, 
жительницы 115 квартала!

Что бы ни творилось в мире, каждый год к нам прихо-
дит долгожданная весна, а с ней Женский день 8 Марта. 
Сердечно поздравляем вас, матери, жены, бабушки, се-
стры и дочери, с этим прекрасным праздником! 

 Мужчины  уважают и любят вас за ваши сердеч-
ность, красоту и  ум.  Испокон веков так повелось, что 
дело женщины – быть матерью, а дело мужчины – быть 
защитником своего семейного очага и своего Отечества. 

Но очень мало таких женщин, которые замыкались 
бы  в четырех стенах. Сердце ваше и ум так устроены, 
что профессии, связанные с обучением и воспитанием 
детей, лечением больных, работой с людьми, обычно до-
веряют женщинам. Конечно, вы разделяете эти профес-
сии с мужчинами, но вы в них царите… Среди вас мно-

го успешных руководителей.  Но кем бы вы ни работали, 
вас отличают высокие профессиональные качества, ак-
куратность и точность, умение сглаживать острые углы, 
находить компромиссные решения. 

Вы трудитесь на благо общества, воспитываете де-
тей, а еще - вдохновляете мужчин на великие дела!

Дорогие женщины! Будьте здоровы и счастливы! 
Счастливы своей работой, детьми, мужьями, друзьями. 
Любите и будьте любимы. И пусть вам всегда 
сопутствует удача! 

В.П. РУЖИЦКИЙ, 
глава Люберецкого  района и г. Люберцы

М.К. АЗИЗОВ, 
депутат Совета депутатов г. Люберцы

А.И. ХОЛОДОВ, 
депутат Совета депутатов г. Люберцы

Наши координаты
Номер телефона 
редакции газеты 
«Вестник 115-го квартала»: 
8-499-705-88-98;
телефон менеджера 
по рекламе: 
8-985-109-39-49
Наш электронный адрес: 115kvartal@bk.ru

Учителя 
Люберецкого 
лицея № 42

С праздником весны, 
добра и любви 8 Марта!
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Объединенная 
диспетчерская 
служба
В доме № 11-а на Московской 
улице никогда не прекраща-
ется работа. В нем располо-
жена объединенная диспет-
черская служба ОАО «ЛГЖТ». 
Здесь работают люди, ко-
торые и ночью, и днем гото-
вы выехать на помощь, если 
с вашим домом случится 
какая-нибудь неприятность: 
отключится свет, прорвет 
трубу, батарея перестанет 
греть, а из крана с горячей 
водой вдруг прольются 
«все льды Антарктики». 

Начальник диспетчерской 
службы – Е.В. Зайцева, заслу-
женный работник ЖКХ Москов-
ской области. Казалось бы, работа 
нервная, беспокойная, требует ко-
лоссальных затрат времени и сил. 
И человек, несущий такую ответ-
ственность, должен быть отмечен 
непреходящей печатью устало-
сти. Поэтому я была очень удивле-
на, увидев на этом посту женщину, 
полную энергии и оптимизма, ока-
завшуюся, к тому же, весьма инте-
ресной и ироничной собеседницей. 

Екатерина Валентиновна 
влюблена в свою работу, и это 
сразу бросается в глаза.

– Я всегда говорила, что у нас 
в диспетчерской  работают не 
только руки, но и голова. Чтобы 
работать продуктивно, необходи-
мо уметь аналитически мыслить, 
– сразу же сказала мне женщина, 
– Знаете, после двух лет мои ра-
ботники с первой же минуты мо-
гут определить, какой нужен под-
ход к человеку.  А мы еще и немно-
го психологи и врачи – сохраняем 
ваши нервы. Я своим мальчикам 
так говорю: вы – хирурги, но толь-
ко в черных халатах и перчатки у 
вас не стерильные.

Во время диалога с Екатери-
ной Валентиновной образ работ-
ника диспетчерской в моем пред-
ставлении менялся и дополнялся 
новыми гранями. Мы привыкли 
не замечать этих людей, пока 
нам не понадобится помощь, и 
мало кто задумывался, что они 
ежедневно поддерживают ком-
форт в наших домах, ждут у те-

лефона наших звонков и всегда 
готовы как можно быстрее ре-
шить наши проблемы. И, конеч-
но, сталкиваются с определен-
ными трудностями. Именно о них 
я и спросила Екатерину Зайцеву.

– Бывают, конечно, и трудно-
сти. Особенно по вечерам, когда 
начинаются пробки. У нас всего 
3 машины на весь район. Справ-
ляемся так – поделили район на 
три зоны, в каждой своя маши-
на. Везде успеваем, но бывают 
и другие проблемы. С чем мы 
только не сталкиваемся по рабо-
те:  и кошачий наполнитель спу-
скали в канализацию, и цемент 
выливали туда же… А в девяно-
стых были жуткие холода. Тогда 
в наших обязанностях был еще 
ремонт теплотрасс. Но мы и тог-
да не оплошали. Сложно, конеч-
но, но если не мы – то кто?

На вопрос о том, что же по-

могает бороться с трудностями, 
Екатерина Валентиновна отве-
тила просто.

– У нас отличное оборудова-
ние – новое, немецкое. Вообще, 
мы оснащены чуть ли не лучше 
всего остального Подмосковья. 
За что, конечно, спасибо началь-
ству, – а потом добавила,  – Вооб-
ще на нашей работе важна фан-
тазия. Необходимо постоянно 
внедрять что-то новое, – вдохно-
венно рассказывала женщина. 
– Наш трест самый лучший как 
раз из-за постоянных усовер-
шенствований. И в будущем мы 
не планируем останавливаться. 
Нужно шагать в ногу со време-
нем. А еще у нас лучший коллек-
тив в Люберецком районе! 

В диспетчерской работают че-
тыре слесаря 4 и 5 разрядов, два 
электрика (по одному электрикам 
работать нельзя) и один сварщик. 
А еще – четыре девушки, диспет-
черы, приходящие на работу сут-
ки через трое. Первых Екатерина 
Валентиновна ласково называет 
«мальчики», а вторых, соответ-
ственно, «девочки», и заметно,  
что она гордится каждым из них.  
По одному только этому можно 
понять, какая атмосфера царит в 
коллективе . Я пробыла там все-
го около часа, но успела заметить 
и легкость неформального обще-
ния, и ненавязчивое дружелюбие 
по отношению к гостям. А, как из-
вестно, атмосфера на работе за-
висит от отношения начальника к 
подчиненным.

– Не знаю, что бы я делала 
без своего главного инженера 
– Адигузеловой. Она постоянно 
что-то придумывает. А начинала 

ведь с самых низов! Впрочем, как 
и наш директор, да и как я сама. 
Я, например, просто хотела на-
чать жить отдельно от родителей, 
в служебной квартире. Пошла ра-
ботать  техником-смотрителем 
– для начала. Помню, в первый 
день вернулась домой и сказа-
ла маме, что завтра не пойду на 
работу. Она спросила меня, по-
чему?  Я шепотом сказала, что 
там ругаются много, – женщина 
ностальгически улыбнулась.  – А 
мама ответила: «Если ты умная 
женщина,  а я надеюсь, что ты у 
меня умная, то ты сделаешь вид, 
что не слышишь». Вот и не слышу.

Екатерина Валентиновна при-
ходит на работу в 6-7 часов утра, 
чтобы все успеть. В 8 уже планер-
ка, а до этого времени нужно еще 
разобраться с бумагами. А потом 
начинается суета, разъезды, за-
планированные ремонты. После 5 
часов вечера начинается выпол-
нение заявок. Все стараются сде-
лать максимально быстро, в срок.

– Моя дочь как-то сказала 
мне, что дома меня и не помнит, – 
со смехом призналась женщина. 

Как рассказывала Екатери-
на Валентиновна, ее дочь, пле-
мянницы и внуки часто заходи-
ли к ней на работу. Многие из них 
нашли свое призвание в социаль-
ной сфере, а  одна из племянниц 
тоже работает в диспетчерской. 

– У меня большая семья. Ино-
гда собираются по двадцать че-
ловек за одним столом! – вспоми-
нает Екатерина Валентиновна, 
– И рождаются у нас одни девоч-
ки. У родителей нас было трое – 
я и две мои сестры. У меня дочь, 
внучка, у них тоже дочки да внуч-
ки рождаются. А в понедельник у 
меня внук родился, – с гордостью 
в голосе поделилась своей радо-
стью начальница диспетчерской.  

Служба в диспетчерской не 
слишком располагает к долгим 
разговорам, так что я поспешила 
откланяться. Напоследок Екате-
рина Валентиновна попросила от 
ее имени поздравить всех наших 
читательниц с праздником 8 Мар-
та, пожелать счастья, мирного го-
лубого неба над головой и понима-
ния в семье. И самое главное:  пом-
нить, что пока ты веришь в то, что 
все будет хорошо, – так и будет!

Я. РОМАНОВА

Тринадцатый – 
значит 
счастливый
НачальникЛюберецкого 
жилищно-эксплуатационного 
управления № 1 Н.Д. Бабиров 
скоро отметит 50 лет! Ему 
суждено было родиться 
именно в мартовские дни, и 
его юбилей совпадает с про-
фессиональным праздником 
– День работников жилищно-
коммунального хозяйства.

Наби Джалилович после окон-
чания школы в Дагестане посту-
пил в Вологодский политехниче-
ский институт на автодорожный 
факультет и с успехом его окон-
чил. Вскоре он переезжает в Лю-
берецкий район и в 1993 году по-
ступает на работу в ЖЭК-1. Про-
шёл путь от мастера до главного 
инженера. В 1999 году назначен 
на должность начальника управ-
ления, и уже 15 лет успешно 
справляется с поставленными за-
дачами. К слову, до него в ЖЭКе 
сменилось 12 начальников. Наби 
Джалилович – 13-й. Число это для 
него счастливое, хотя человек он, 
в общем-то, не суеверный.

Жители 115 квартала зна-
ют его как руководителя ответ-
ственного и всегда исполнитель-
ного. За его обещаниями – кон-
кретные дела.

В семье Бабировых трое де-
тей. Старший сын Магомед после 
окончания 41-й гимназии с золотой 
медалью поступил в Российскую 
академию народного хозяйства и 
государственной службы при Пре-
зиденте  РФ, дочь Роза и сын Гаджи 
учатся в гимназии № 41. Роза увле-
кается баскетболом, является де-
путатом Молодёжного парламента 
г. Люберцы. Гаджи, как и сам Наби 
Джалилович, обожает футбол, он 
играет в клубе «Звезда».

Б. КОЛЕСНИКОВ

На снимке: мяч с автогра-
фами игроков российского фут-
больного клуба «Спартак» Н.Д. 
Бабирову подарил люберчанин 
Павел Яковлев, полузащитник 
московского «Спартака». 

Поздравляем!
От всей души поздравляем 

Н.Д. Бабирова с наступающим 
юбилеем. Спасибо за Ваши до-
брые дела, за помощь многодет-
ным семьям! Будьте здоровы и 
счастливы! 

Общество многодетных 
семей «СемьЯ»

Если не мы, то кто?

Твои люди, 
жилищно-
коммунальный 
комплекс!

Искренне поздравляю 
трудовые коллективы 
ОАО «ЛГЖТ» в лице 
генерального директора 
Мамеда Кескиновича 

Азизова, ЖЭУ № 1 – 
в лице Наби Джалиловича 
Бабирова и трудовой 
коллектив ООО «МЖК» 
Люберцы» в лице 

директора Ивана 
Вячеславовича Курчигина 
с наступающим 
профессиональным 
праздником!

Благодаря умению решать 
поставленные задачи, Вы за-
воевали уважение и автори-
тет среди  жителей г. Любер-
цы. Население чувствует за-
боту о себе. Отопительный 
сезон у нас проходит в штат-
ном режиме. Вы занимаетесь 
кропотливой, каждодневной, 
порой не очень заметной ра-
ботой, цель которой - повы-
сить качество жизни людей. 

Искренне желаю Вам креп-
кого здоровья, успехов в тру-
де, добра, благополучия, уда-
чи! Пусть обойдут Вас стороной  
невзгоды, пусть тепло сердец 
близких людей согревает Ваш 
жизненный путь. Будьте счаст-
ливы!

А.И. ХОЛОДОВ, 
депутат 

Совета депутатов 
г. Люберцы

16 марта – 
День работников 
жилищно-коммунального 
хозяйства

С наступающим 
профессиональным 
праздником!

Е.А. Козлова, 
мастер-диспетчер
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С праздником!
Во все времена женщина 
остается примером доброде-
тели, искренней веры и тре-
петной любви. Мы, мужчины, 
кланяемся в пояс всем жен-
щинам, которые не говорят 
о накатывающихся бытовых 
проблемах, а остаются верны-
ми спутницами нашей жизни, 
даря нам наивысшую радость 
пребывания в этом мире – 
наших детей.

Накануне Международно-
го женского дня наш корреспон-
дент побывал в   лицее № 42 и по-
общался с Ольгой Ивановной 
Циголик – победителем конкур-
са “Педагог года-2006” и конкур-
са лучших учителей  националь-
ного проекта “Образование”. Она 
награждена Знаком губернатора 
Московской области “За труды и 
усердие” и почётным знаком Лю-
берецкого района “За доблестный 
труд”. 5 марта О.И. Циголик отме-
чает юбилей. 

– В 1972 году, когда наша се-
мья переехала в 115 квартал, 
меня из 10-й школы родители пе-
ревели в школу № 42. Окончив её 
в 1976 году, я поступила в инсти-
тут прикладной биотехнологии. 
И это неспроста –я очень люби-
ла химию и биологию, – расска-
зывает Ольга Ивановна. – Но моя 
классная руководительница Анна 
Егоровна Филиппова не раз мне 
повторяла: “Оля, тебе надо рабо-
тать в школе. Ты хорошо объясня-
ешь”. И когда у нас шёл урок мате-
матики, она частенько вызывала 

меня к доске и просила объяс-
нить ту или иную тему.  Даже моей 
маме Анна Егоровна, царствие 
ей небесное,советовала отдать 
меня в педагогический вуз, но... 
Только спустя много лет я поняла, 
насколько пророческими были её 
слова.

Любовь к естественным нау-
кам я сохранила до сих пор. Боль-
шое спасибо моим учителям На-
дежде Алексеевне Трофимовой и 
Марии Ивановне Жуковой. С  ду-
шевной теплотой я вспоминаю, как 

мы на уроках биологии работали 
на пришкольном участке, сажали 
картошку,  редиску, помидоры…

А в 1991 году я вновь верну-
лась в родную школу. Наш ди-
ректор Тамара Владимиров-
на Медведева приняла меня на 
должность воспитателя группы 
продлённого дня. Через какое-то 
время на длительный больнич-
ный попала учительница началь-
ных классов, и мне предложили 
временно её заменить. Работать 
с детьми – истинное удоволь-

ствие для меня. Как опытный 
руководитель и тонкий психо-
лог, Тамара Владимировна поня-
ла, что я оправдала её надежды, 
и меня перевели на должность 
учителя начальных классов. 

Начальная школа – это фун-
дамент образования. Привьёт-
ся ли радость обучения, захочет-
ся ли ребёнку читать и писать 
– всё зависит от учителя началь-
ных классов. Я всегда стремлюсь 
заложить этот интерес в каждо-
го ребёнка. Чтобы их глазки сия-
ли, чтобы детям было хорошо и 
комфортно рядом с учителем. И 
чтобы интересно учиться было не 
только сильному ученику, но и тем, 
кто немножечко отстаёт в учёбе. У 
меня в классе 27 человек!

Мне искренне хочется, чтобы 
наши ребята выросли умными, до-
брыми, интеллигентными и твор-
ческими людьми, не зацикленны-
ми на компьютерах. Чтобы знали 
писателей, поэтов, художников.

 – Почему, на ваш взгляд, 
в начальной школе работают 
только женщины?

– Наверное, из-за зарплаты. 
Государство должно создавать 
условия для такой работы муж-
чинам. Хотя я недавно слышала 
по телевидению, что два моло-
дых человека работают воспита-
телями в детском саду. Я сразу 
вспомнила фильм “Усатый нянь”, 
и в очередной раз убедилась, что 

когда с детьми работает мужчи-
на – это замечательно.

 До сих пор помню наши 
школьные игры. “Весёлые стар-
ты” снимало Центральное Теле-
видение! У нас был великолепный 
кинозал, где проходил кинолек-
торий, план которого составлял-
ся на “Мосфильме”. В его состав-
лении принимал участие знаме-
нитый советский кинорежиссёр 
Сергей Аполлинариевич Гераси-
мов. Какие лекции нам читали! 
А потом показывали кино. Боль-
шое впечатление на меня произ-
вёл фильм “Ромео и Джульетта”.

Будучи школьниками, мы посе-
щали киностудии, нам показыва-
ли, как снимаются фильмы. Я, на-
пример, видела, как Сергей Гераси-
мов работал над фильмом “Красное 
и чёрное” с Николаем Ерёменко и 
Натальей Бондарчук в главных ро-
лях. Сейчас, увы, у школы нет свя-
зи с “Мосфильмом”, мы не смотрим 
фильмы, и у нас нет бассейна, в ко-
тором, кстати, в 70-80-е годы прохо-
дили ежегодные спортивные сорев-
нования и праздник День Нептуна. 

– Ольга Ивановна, ваши до-
чери пошли по вашим стопам?

– Младшая дочь Светлана по-
лучила юридическое образова-
ние и сейчас преподаёт граждан-
ское право в Государственном 
университете по землеустройству. 
А старшая – Нина – экономист. Я 
очень  счастливая бабушка. У меня 
трое внуков: Сашеньке 5 лет, Ан-
дрюшке 3 года и 7 месяцев Юлень-
ке. И я обожаю своих зятьёв, они 
для меня, как сыновья.

Б. КОЛЕСНИКОВ
Фото автора

Начальная школа 
с женским лицом

До любимого в народе празд-
ника 8 Марта осталось совсем 
чуть-чуть. Об этом говорят 
и весенний ветерок, и яркое 
солнце, и особый аромат про-
буждающейся природы. На 
всех предприятиях и в орга-
низациях будут поздравлять 
женщин. Не исключение – гим-
назия № 41, которая по праву 
считается одной из лучших в 
районе. Наш путь лежит туда.

Директор гимназии 
А.М. Маркаров  уверен, что его 
педагоги – самые профессио-
нальные, самые добрые и, конеч-
но же, самые красивые.

–  Есть у меня боевые замести-
тели: Оксана Васильевна Банчен-
ко, Ольга Александровна Манохина, 
Лариса Владимировна Самуйлова, 
– говорит он. – Особо хочется отме-
тить  заместителя Татьяну Владими-
ровну Яковлеву, Заслуженного учи-
теля Московской области, Почетно-
го работника общего образования и 
неизменного генератора идей для 
всех интересных проектов в нашей 
гимназии. Все четыре – прекрасные 
женщины и замечательные  профес-
сионалы! На них я всегда могу поло-
житься – не подведут.  А знаете,  ка-
кое главное достоинство у всех на-
ших учителей без исключения? Они 
не только работают с детьми, они их  
л ю б я т.  И еще один объединяю-
щий фактор: их сыновья и дочери 
либо учатся в нашей гимназии, либо 
когда-то закончили ее. К Междуна-
родному женскому дню у нас обычно 
дети и учителя вместе  готовят за-
мечательный концерт.

Мы попросили педагогов гим-
назии рассказать о себе, о своих 
учениках.

Нина Викторовна Андреева, 
преподаватель 

немецкого языка:
–  Муж у меня военный. Так 

что до Подмосковья нам при-
шлось сменить не один гарнизон, 
жили на Севере, в Питере. Уже 
когда приехали в Люберцы,   гу-
ляла я однажды  с дочкой на дет-
ской площадке и услышала от 
одной мамы, какая замечатель-
ная 41-я гимназия. А я как раз ис-
кала работу. Преподаю здесь с 
2008 года.  Дружный коллектив, 
умные, воспитанные дети. Они 
всегда мне дарят цветы на 8 Мар-
та. Но главное – их  искренние 
улыбки, доброе отношение. Дома 
на праздник тоже цветы в вазе  –  
от мужа. Он у меня обычно в этот 
день пораньше встает и бежит на 
рынок, чтобы я проснулась – а на 
столе уже розы благоухали.

Ульяна Анатольевна 
Смирнова, преподаватель 
немецкого языка:
–  Признаюсь, мои папа и ба-

бушка, сами учителя, меня отгова-
ривали от этой профессии. Слиш-
ком уж «душевно затратная». Но 
я родных не послушалась, выу-

чилась на пе-
дагога. 10 лет 
преподава ла 
в московской 
школе, а по-
том стала ис-
кать работу по-
ближе к дому. 
Меня очень по-
доброму приня-
ли в 41-й гимна-

зии. Обычно задолго до праздника 
начинаю настраивать мальчишек 
из класса, чтобы те заранее при-
думали для девочек подарки – 
интересные, с изюминкой. Дома 
меня 8 Марта ждет праздничный 
ужин от мужа.  На столе вкусней-
шие чахохбили, лобио и другие  
грузинские блюда. Ну и, конечно, 
без цветов я и дочь Арина никогда 
не остаемся.

Елена Юрьевна Туманова, 
преподаватель истории 
и обществознания:
– Мы с мужем Алексеем (по-

бедителем конкурса «Педагог 
года») оба из Оренбургской обла-
сти. Судьба занесла нас на Чукот-

ку, учительствовали в городе Би-
либино. Жить там непросто из-за 
суровых зим, но народ очень ин-
тересный. И добрый. Спустя три 
года стали  искать новое место ра-
боты по Интернету, вышли на лю-
берецкую гимназию 41, списались 
с руководством. Теперь оба здесь 
работаем. Ревную ли я к славе 
Алеши? Конечно, нет. Наоборот, 
горжусь им. Считаю, мужчина дол-
жен быть в семье более успешным.  

Лия Васильевна Аксенова, 
преподаватель математики:

– В гим-
назии препо-
даю 13 лет. 
С мужем-
офицером при-
ехала из Ива-
ново, в Лю-
берцах сняли 
квартиру. За 
годы работы в 

гимназии было много интересных 
учеников, но пятиклассники в про-
шлом году на 8 Марта меня просто 
поразили. Выглядываю в окно, а 
внизу на асфальте огромными бук-
вами – «Лия Васильевна, мы вас 
любим!»  Самостоятельно сняли ви-
део, где незнакомые люди (в мага-
зине, на рынке, на остановке) по их 
просьбе говорили хорошие слова 
для девчонок из класса. Ребята та-
кие фантазеры!

Мы с мужем любим ходить в 
театры, на концерты. Особенно 
в праздничные дни. На этот раз 
будем смотреть концерт в Крем-
левском Дворце съездов – биле-

ты подарил сын Артем,  22 лет. 
 Хорошо готовлю, а муж – еще 

лучше. Что салаты, что холодец, 
что горячее –  выше всяких похвал. 
А уж в праздник  – он точно будет у 
плиты, это святое.

Валерия Александровна 
Азизян, преподаватель 

русского 
языка и ли-
тературы:

–  8 Мар-
та для меня, 
прежде все-
го, м а м и н 
день. Всегда 
звоню своей 
мамочке Та-

маре Тимофеевне  в Калугу, при 
возможности навещаю ее.

А в гимназии не устаю удив-
ляться выдумкам ребят. В про-
шлом году мои пятиклассники на 
8 Марта устроили настоящее те-
атрализованное представление 
под названием «Трамвай жела-
ния» (так приятно, явно слышали 
про известную вещь Уильяма Тен-
несси).  Девочки, как королевы, 
сами выбирали, что им больше по 
душе – парикмахерская, фитнес, 
театр, хорошая книга… Под общий 
смех мальчишки делали прически  
«дамам».   Купили мешок с розо-
выми лепестками, усыпали ими 
весь пол,   зажгли свечки. Растут 
будущие романтики – это здорово!

Дома меня  поздравляют мои 
мужчины – муж Артур и взрос-
лый  сын Роберт. Когда сын  был 
маленьким,  8 Марта супруг ти-
хонько, чтобы меня не разбудить, 
одевал его, и они шли гулять. А 
возвращались всегда с цветами.    
Два года назад мы с Артуром от-
метили «серебряную» свадьбу.

 Беседовала Н. РЫБИНА

Учить – 
значит любить!
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На вопросы корреспондента 
отвечает генеральный директор 
управляющей компании ОАО «ЛГЖТ», 
депутат Люберецкого городского 
Совета М.К. АЗИЗОВ.

– Мамед Кескинович, за последние 
несколько лет изменился облик 115 
квартала. Он стал благоустроеннее, 
были даже построены фонтаны. Какое 
участие принимали вы в этом?

– Участие принимал самое непосред-
ственное. Вы помните, какая была терри-
тория около дома № 6 по улице Шоссей-
ная? Заброшенная строительная площадка 
компании-банкрота «Социальная инициа-
тива», где планировалось построить гараж-
ный комплекс. Лишь после моего вмеша-
тельства с инициативной группой жителей 
администрация города аннулировала раз-
решение на строительство. Сегодня здесь 
спортивная и детская площадки, установ-
лены лавочки и построен фонтан. Конечно, 
фонтан простой, делали его сами, своими 
силами. Здесь же мы установили несколько 
декоративных фонарей, правда, лампы, к 
большому сожалению, регулярно  бьют. Ви-
димо, кто-то от вандализма получает удо-
вольствие, но рано или поздно этих хулига-
нов мы с помощью полиции поймаем.

Еще один фонтан мы запроектирова-
ли со строителями у дома 15 по ул. Ави-
аторов.  Летом 2013 года еще не запу-
щенный в работу фонтан разломали. Мне 
было очень обидно, даже не хотелось его 
восстанавливать, т.к. всё стоит денег. Но 
после обращения жителей и перегово-
ров со строительной компанией мы нашли 
способ его отремонтировать. Летом 2014 
года он начнет работать и будет обяза-
тельно радовать местных жителей.

Еще одна зона отдыха построена около 
конечной автобусной остановки 552 марш-
рута. До реконструкции здесь была забро-
шенная территория. Проведено крониро-
вание тополей, вырубили сухостойные и 
аварийные деревья. Демонтировали два тор-
говых павильона. По просьбе жителей заме-
нили полностью тротуарную плитку, устано-
вили уличное освещение и скамейки. Разби-
ли большую цветочную клумбу, красивейшие 
газоны, установили информационный щит 
с картой микрорайона и информацией о со-
циальных учреждениях. Теперь все жители, 
а также посетители поликлиники могут от-
дохнуть или прогуляться по дорожкам этого 
небольшого сквера. Сейчас поступают пред-
ложения от люберчан установить здесь улич-
ные часы, по аналогии с центром города. Мои 
помощники сейчас прорабатывают эту идею.

– В округе имеются проблемы с 
уличным освещением. Поликлиника 
не имеет освещения, хотя начинает ра-
боту рано, а заканчивает затемно.

– На этот счет мы планируем провести 
комплексные работы по ремонту освеще-
ния территории поликлиники. 

– Мы знаем, что в прошлом году бла-
годаря вам было установлено осве-
щение и обустроена дорожка между 
зданием поликлиники и ЦТП. Сегодня 
света здесь нет, а дорожку повредила 
строительная техника…

– Об этой дорожке меня просили жители 
дома 10/1 по улице Авиаторов. По их прось-
бам было уложено более 100 погонных ме-
тров асфальта, а также установлено два 
уличных фонаря. Впервые слышу от вас, что 
освещение не работает, поэтому сегодня же 
свяжусь с руководством ЦТП, с которыми 
мы договорились об этих светильниках. Что 
касается повреждения асфальта, то  он бу-
дет отремонтирован. Это я вам обещаю.

– Еще вопрос. Ежедневно через 
улицу Красноармейская ходят в школу 
№42 сотни детей, однако автолюбите-
ли неохотно пропускают детей, несмо-
тря на то, что здесь есть «зебра», прав-
да, уже стершаяся. Можно ли ее об-
новить? Нельзя ли установить в этом 
месте светофорный объект?

– Нужно! Я всегда поддерживаю любые 
инициативы, которые направлены на безо-
пасность детей. Но всегда мы сталкиваем-
ся с вопросом финансирования. Чтобы вы 
понимали, я хочу сказать, что средняя сто-
имость одного светофорного объекта око-
ло 1,5 миллиона рублей. Это достаточно 
большие деньги для любого бюджета. На-
сколько мне известно, в этом году адми-
нистрация города планирует установить 
несколько светофоров в северной и вос-
точной частях нашего города. Я направлю 
свои предложения  в управление по безо-

пасности дорожного движения с просьбой 
рассмотреть возможность установки све-
тофора на этом перекрестке.

– Мамед Кескинович, жители микро-
района, да и всех Люберец ждут стан-
цию метро «Котельники». Один из вы-
ходов будет построен около останов-
ки «Опытное поле». Есть ли надежда 
на то, что станцию откроют в 2014 году?

– Есть, и могу заверить, что так и бу-
дет. По роду своей работы я регулярно 
общаюсь с руководителями различного 
уровня в Москве и Московской области. 
По той информации, которой владеют 
они, работы должны быть завершены к 
концу 2014 года.

– Люди опасаются, что новая стан-
ция метро принесет немало хлопот: в на-
ших дворах начнут ставить автомобили. 
С этим уже столкнулись жители Жулеби-
но, которые массово закрывают въезды 
во дворы шлагбаумами. Неужели и наш 
микрорайон ждет такая перспектива?

– Проблема автомобильных парковок 
– общая для любого города. В Люберцах 
этот вопрос стоит особенно остро. Но бла-
годаря главе города Люберцы Владими-
ру Ружицкому, помощникам и нам, депута-
там, найден выход из этой ситуации. При 
проведении работ по капитальному ре-
монту придомовых территорий мы преду-
сматриваем увеличение парковочных кар-
манов. Иногда в десятки раз. За послед-
ние несколько лет парковочные карманы 
были построены около дд. №№ 13,14,15,16 
по улице Московская (суммарно более 150 
машиномест), во дворах пятиэтажек №№ 

19 и 20, 15 и 16 по улице Юбилейная. По 
указанию главы города и под моим контро-
лем построены дополнительные  «карма-
ны» около дома 11 по улице Авиаторов.

Для тех, кто хочет, чтобы автомобиль 
был под охраной, организован платный 
паркинг между домами 7 и 10 по улице 
Шоссейная.

Более того, на совещаниях в админи-
страции города сегодня обсуждается стро-
ительство многоуровневого паркинга на 
несколько тысяч машиномест недалеко от 
входа на станцию метро Котельники. 

Лично я категорически против шлаг-
баумов и заборов. Аналогичной позиции, 
впрочем, всегда придерживался и гла-
ва В.П. Ружицкий. Поэтому в городе уже 
не выдаются согласования на установ-
ку заборов, шлагбаумов, и это правильно. 
Нельзя ограничивать людей в передвиже-
нии по своему микрорайону.

– Мамед Кескинович, у нас получи-
лось достаточно большое интервью, 
хотя и не все вопросы удалось обсу-
дить. Что вы хотите пожелать жителям 
в преддверии праздника День 8 Марта?

– Я хочу сказать СПАСИБО нашим до-
рогим женщинам. Только благодаря их 
гражданской позиции, их неравнодушию 
и беспокойному характеру удалось мно-
гое изменить в нашем 115 квартале в луч-
шую сторону. Я хочу поздравить всех жен-
щин с этим праздником, пожелать крепко-
го здоровья, большой любви и уважения!

Подготовил 
А. РУСАКОВ

В избирательном 
округе № 7

За чистый 
и безопасный 
квартал!

На минувшей неделе 
интернет-провайдер АВК-
ВЕЛЛКОМ установил в ми-
крорайоне 115-й квартал го-
рода Люберцы две новые 
видеокамеры, которые ве-
дут круглосуточную видео-
запись всего происходяще-
го на перекрестке Авиаторов-
Красноармейская, а также 
в новом сквере Авиаторов. 
Теперь уличная система ви-
деонаблюдения микрорайона 
состоит из 9 видеокамер 
высокого разрешения.

Напомним, с предложени-
ем об их установке к интернет-
провайдеру обратился депутат 

города Люберцы М.К. Азизов 
еще осенью минувшего года. 

Система видеонаблюдения 

позволит полиции повысить уро-
вень раскрываемости престу-
плений. Часть видеокамер уже 
выведена на пульт дежурного 
Люберецкого УВД.

С февраля 2014 года на 115-
м квартале начались работы по 
монтажу системы видеонаблю-
дения в подъездах жилых домов. 
Пилотный проект успешно реа-
лизован в доме 5 по улице Шос-
сейной. Здесь установлены 4 ви-
деокамеры высокого разреше-
ния по примеру Москвы. 

По словам заместителя гене-
рального директора ООО «АВК-
ВЕЛЛКОМ» Максима Вронско-
го, любой клиент компании сегод-

ня имеет возможность посмотреть 
«картинку» с уличных видеокамер 
на своем компьютере на специаль-
ном сайте в сети интернет. Исклю-
чением являются камеры, которые 
установлены при входе в подъезды 
жилых домов – они будут доступны 
только коммунальным службам и 
органам правопорядка.

Более того, если житель ми-
крорайона стал свидетелем или 
участником происшествия, он 
может обратиться к интернет-
провайдеру с просьбой предо-
ставить видеозапись с уличных 
камер совершенно бесплатно.

Наш корр.

Нарушитель не пройдет

Приемный день 
депутата 
М.К. АЗИЗОВА - 
последний вторник 
каждого месяца, 
с 17-00 до 18.00; 
прием ведется по адресу 
ул. Юбилейная, 
д. 5а, ЖЭУ-1. 
Тел. 8 (495) 503-82-88
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К нам в редакцию   поступают вопро-
сы о благоустройстве 115 квартала. 
Мы попросили депутата Алексея Ива-
новича Холодова ответить на них.

Вопрос 
от жите-

лей:
– Улица 

М о с ко в с ка я 
уже давно не 
ремонтирова-
лась, много 
ям. А осенью 
и весной идти 
от телегра-
фа в сторону 

рынка совсем нельзя, там нет тротуа-
ра, много луж и грязи. Летом это всё 
превращается в пыль, которая летит в 
окна соседних домов. Скажите, когда 
же уже сделают капитальный ремонт 
на ул. Московская?

Отвечает депутат: 
– Ремонт ул. Московская планировался 

ещё в 2012 году, но по причине строитель-
ства новой развязки трасы М-5 «Урал», 
было принято решение о нецелесообраз-
ности проведения ремонта данной улицы. 
По ней увеличился машинопоток, много 
большегрузных и строительных машин, ко-

торые ухудшают состояние дороги. Сред-
ства, затраченные на ремонт, были бы пу-
стой тратой денег. Капитальный ремонт 
дороги по ул. Московская до гарнизона бу-
дет осуществлён в 2014 году по заверше-
нии строительства и пуска транспорта по 
Новорязанскому шоссе в полном объёме. 
По плану будет произведён ремонт троту-
ара от пересечения ул. Московская с ул. 
Красноармейская до гарнизона.

Следующий вопрос от жителей 
также касается тротуаров: 

– В 2010 году тротуарная дорож-
ка вдоль ул. Юбилейная была уложе-
на красивой плиткой, но на данный мо-
мент многие участки этой тротуарной 
дорожки выглядят очень плохо. Плит-
ка вся крошится, местами откололась. 
Вот опять придёт весна, и наша плит-
ка поплывёт. Даже четырёх лет не про-
шло, а вся дорожка пришла в негод-
ность. Возможно ли сделать ремонт?

Отвечает депутат:
– Да, состояние тротуара ул. 

Юбилейная очень плохое. Более 
50 % тротуарной плитки разруше-
но. Мной было направлено в адми-
нистрацию города Люберцы письмо 

о необходимости ремонта и восста-
новления тротуара на улице Юби-
лейная. В 2014 году в бюджет за-

ложена статья расходов на данный 
ремонт, и в этом году тротуар будет 
отремонтирован.

В избирательном 
округе № 6

Депутат отвечает 
на вопросы жителей

Приемный день - последняя среда 
каждого месяца, с 16-00 до 18.00; 
ул. Юбилейная, д. 5а, ЖЭУ-1
Тел.: 8 (495) 503-70-72
lubdeputat6@rambler.ru

24 февраля исполнилось 93 
года со дня рождения Леони-
да Агеева.

Три года назад накануне 
Дня Победы на доме № 12 по 
ул. Московской в торжествен-
ной обстановке была откры-
та мемориальная доска Герою 
Советского Союза Почётному 
гражданину Люберецкого райо-
на полковнику Леониду Никола-
евичу Агееву. Фронтовик жил в 
этом доме с 1987 по 2005 годы. 
На знаковом событии присут-
ствовали участники Великой 
Отечественной войны и труже-
ники тыла, представители рай-
онной администрации, депута-
ты горсовета, учащиеся 41-й 

гимназии и 42-го лицея, жители 
115 квартала. 

Напомним, что идея открыть 
памятную доску родилась у жи-
телей дома ещё пять лет назад, 
но реализовать её удалось толь-
ко в год 90-летия фронтовика. 
Члены инициативной группы, со-
брав подписи жителей, обрати-
лись к главе города Владимиру 
Ружицкому, председателю рай-
онного Совета ветеранов Юрию 
Орехову и депутату горсовета 
Алексею Холодову. Получив раз-
решение на реализацию идеи, 
член инициативной группы Бог-
дан Колесников изготовил макет 
доски. Его обсудили в Совете ве-
теранов и в городском Совете 
депутатов. И 8 мая 2011 года па-

мятная доска была торжествен-
но открыта.

Рядом с портретом фронтови-
ка выгравирован тяжёлый бом-
бардировщик ТБ-3, на котором в 
годы Великой Отечественной во-
йны Леонид Николаевич совер-
шил 250  боевых вылетов. И в 
1943 году за это ему было присво-
ено   звание Героя Советского Со-
юза. Звезду молодому штурману 
вручал сам М.И. Калинин.

К мемориальной доске лю-
берчане возлагают цветы. От-
радно, что это происходит не 
только в преддверие праздника 
Победы.  

Д. ГОЛИЦЫН
Фото из архива 

Помним героя!

З.П. Михайлова, главный врач 
Люберецкой стоматологиче-
ской поликлиники, врач выс-
шей категории, заслуженный 
работник здравоохранения 
Московской области:

– Я возглавляю удивительный 
коллектив: большинство коллег 
работает здесь уже 26 лет, со дня 

создания поликлиники.  Всего в 
коллективе 67 человек, из них 53 
женщины. Из врачебного и сред-
него медицинского персонала поч-
ти все имеют первую и высшую 
квалификационные категории.  

В нашей поликлинике про-
ходят лечение жители 115 квар-
тала Люберец, много пациентов 
из района, Котельников, Лытка-
рина, Дзержинского, даже Жу-
лебина и Кузьминок. Мы ценим 
доверие пациентов и стараем-
ся создать все условия для ка-
чественного лечения. Находим 
средства на комплексные иссле-
дования и скрининги, чтобы идти 
в ногу со временем. Тесно сотруд-
ничаем с Общероссийской ассо-
циацией стоматологов и други-
ми профильными организациями 
и учреждениями. Лечение паро-
донтита и пародонтоза произ-

водится у нас на очень высоком 
уровне. С начала  года к нам по 
полису ОМС «прикрепилось» до-
полнительно более 300 человек. 

Следует помнить, что мно-
гие заболевания органов пищева-
рения, почек, печени, сердечно-
сосудистой системы тесно связа-
ны с состоянием зубо-челюстной 
системы. Поэтому нужно беречь 
зубы, посещать стоматолога  дваж-
ды в год, а если стоит вопрос о  ле-
чении, безотлагательно приступать 
к нему.  

От всей души поздравляю 
жительниц 115 квартала с ве-
сенним праздником 8 Марта! 
Желаю вам здоровья – этого 
бесценного дара жизни! Радо-
сти, ярких мгновений жизни и 
успехов во всем!

И. КУЗЬМИЧЕВА

Идти в ногу со временем

Почти год назад, 21 марта 2013 
года, в нашем микрорайоне 
состоялось долгожданное со-
бытие: открылся новый дет-
ский сад № 13 «Синяя птица». 

Заведующей детским садом, 
рассчитанном на 120 мест (шесть 
групп), назначена Елена Инозем-
цева. Проблема с очередностью 
в дошкольные образовательные 

учреждения постепенно решает-
ся.  Полностью укомплектован-
ные игровые комнаты, спальни, 
пищеблок, медицинский кабинет, 
спортивный и актовый залы. Все 
помещения нарядно украшены. И 
это не только ко дню открытия – 
так здесь  всегда!

Б. КОЛЕСНИКОВ 

Вестница счастья 
“Синяя птица”

Поздравляем!
Совет ветеранов 115 квартала от всего серд-

ца поздравляет с праздником 8 Марта руководи-
теля администрации Люберецкого района И.Г. На-
зарьеву, помощников главы Н.А. Башаренко и В.Л. 
Лукьянову, помощников депутатов городского Со-
вета О.В. Докукину,  А.С. Махову, работников па-
спортного стола А.И. Брыцкову, Н.В. Сермину, де-
лопроизводителя А.Б. Семченко.

Пусть в этот день весенними лучами
Вам улыбнутся люди и цветы.
И пусть всегда идут по жизни с вами
Любовь, здоровье, 
 счастье и мечты!

В.А. КОШАЕВА, 
председатель 

Совета ветеранов 
115 квартала
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Поликлиническое отделение 
№ 1 ЛРБ № 2 вот уже без мало-
го два десятилетия стоит на 
страже здоровья жителей 115-
го квартала.  Сегодня врачи и 
медсестры одного из лучших 
лечебных учреждений района 
– собеседники нашей газеты.

Н.В. САЙГАК, 
заведующая отделением:

– Наша поликлиника откры-
лась в 1996 году, но мы счита-
ем, что в этом году нам как раз 
20 лет, ведь здание еще строи-
лось, когда на базе поликлини-
ки у Вечного огня был создан 
наш замечательный коллектив. 
С тех пор и живем одной се-
мьей. Как нам это удается? Ну, 
во-первых, почти все мы рабо-
таем в поликлинике со дня ее 
основания. Во-вторых, на се-
годняшний день мы, к сожале-
нию, укомплектованы медицин-
ским персоналом всего на 50%, 
а значит, загруженность рабо-
той просто не оставляет места 
для разногласий. Вы посмотри-
те, какие у нас врачи! К наше-
му нефрологу, кандидату наук, 
пациенты со всего района едут. 
К эндокринологу, рентгенологу, 
хирургу – тоже… Каждый специ-
алист – настоящий доктор, про-
фессию выбирал душой, работу 
любит и находится, как говорят, 
на своем месте. Спасибо ад-
министрации района и област-
ным властям, нас вниманием не 
оставляют: недавно, например, 
обновили оборудование в рент-
геновском кабинете. Сейчас  об-
суждается вопрос о создании 
на базе поликлиники у Вечного 
огня  диагностического центра с 
новейшими приборами. Когда он 
будет создан, наши задачи, во 
многом, облегчатся. 

– Говорят, самое «горячее» 
время у врачей – осенью и вес-
ной, во время сезонных эпиде-
мий гриппа…

– Эх, если бы только грипп! 
Сейчас в районе растет коли-
чество заболеваний диабетом, 
много сердечно-сосудистой па-
тологии: сказывается «эффект 
цивилизации». У горожан вре-
мя в дефиците, поэтому люди 
мало двигаются, едят всякий 
«фастфуд», редко вспомина-
ют о физкультуре. Эти болез-
ни – прямое следствие прене-
брежения здоровым образом 
жизни.  

Поэтому в канун 8 Марта мне 
хотелось бы пожелать друзьям и 
соратникам, больше 90% из ко-

торых – женщины, беречь      
 собственное 

здоровье – 

нам еще много работы предсто-
ит сделать вместе. А еще у меня 
есть мечта: подготовить нынеш-
ним высококлассным специали-
стам достойную смену, привлечь  
в поликлинику побольше талант-
ливой молодежи. А то странно 
получается: в городе есть отлич-
ный медколледж, а выпускники 
бегут в Москву… 

Т.А. САМОХИНА, 
старшая медсестра: 

– Сегодня в поликлинике ра-
ботает 40 медсестер, и очень 
многие из них успели не только 
мамами стать, но и даже бабуш-
ками! Поэтому хочу обратиться 
к молодым люберчанкам: выби-
райте самую добрую из земных 
профессий, идите в медицину!  

Е.А. ТЮРИНА, медсестра:
– Если бы мне 25 лет назад 

сказали, что я полжизни прора-

ботаю в поликлинике, я 
бы, наверное, не повери-
ла.  Планировала  посту-
пать в техникум на отде-
ление дизайна одежды. 
Но окончила  медучили-
ще, которое теперь назы-
вают  колледжем, потом 
– курсы повышения ква-
лификации… Была па-
латной сестрой, порабо-
тала и в реанимации. Те-
перь здесь. И, кажется, 
навсегда здесь и оста-
нусь. Моё это – людям по-
могать…  А мечту  стать 
художником по костюму 
сейчас дочка выполнила: 
этой весной у нее в Кра-
сковском лицее № 82 бу-
дет выпускной.

В.Ф. БАЗИЛЬ, 
ветеран Вооруженных Сил, 
пациент: 
– Огромное спасибо Леночке 

Тюриной за легкую руку, за до-
брую строгость,   за профессио-
нализм. Открою вам секрет: мы, 
мужчины, лечиться не любим. 
Каково офицеру, пусть даже и 
отставному, чувствовать себя 
слабым? Но когда видишь такую 
медсестру, то и в семьдесят лет 
хочется жить!

Е.О. ЕРМИШКИНА, 
сестра-рентгенолог:
– Нам недавно новый рент-

геновский аппарат постави-
ли. Спасибо огромное! Говорят, 
рентгенолог – самая опасная из 
медицинских профессий. Мол, 
обычный человек бывает под 

жестким излучением раз в год, а 
мы – постоянно… Но у меня есть 
и другое наблюдение: почему-то 
именно рентгенологи медлен-
нее стареют. Посмотрите на на-
ших врачей: на Галину Федоров-
ну Рыбакову или на Любовь Ва-
сильевну Корнилову. Кто скажет, 
что они – уже бабушки, не пер-
вый год пенсию получают?.. Кра-
савицы дамы, мне бы хотелось в 
их годы выглядеть так же!  

Г.Г. СЫРКОВ, 
хирург:   
– Сто лет назад медицинские 

профессии были почти сплошь 
мужскими.  А сейчас в медици-
не – 95% женщины. Вот, разве 
что, среди нас, хирургов, какое-
то количество мужчин осталось. 
Вот, сижу и думаю: скоро 8 Мар-

та, надо коллег поздравлять… 
Эх, на цветы и торты ползарпла-
ты уйдет! (Смеется). А на самом 
деле, как здорово, что вы есть, 
милые наши дамы! С вами так 
приятно работать!  

А.Н. ДЕМЬЯНЕНКО, 
невропатолог:
–  Говорят, мы живем в век 

стрессов. Правильно говорят! 
Вот, взять, например, наших ми-
лых пациентов. Бывает, разнерв-
ничается человек, да и выплес-
нет обиду на врача! Мне каждый 
день на приеме доводится и ис-
терики видеть, и далекие от ме-
дицины проблемы решать. Один 
крепкий на вид пожилой муж-
чина, бывший актёр, стал каж-
дый день приходить и  на что-

нибудь да жаловаться! Даже я, 
вроде, врач с большим опытом, 
и то не сразу поняла, что един-
ственная его болезнь называет-
ся одиночеством. Вышел на пен-
сию, дети в другом городе жи-
вут… В другом случае пришла 
бабушка – и чуть ли не костылем 
грозит: «А ну, дайте мне таблет-
ку от головы, а не то я на вас на-
жалуюсь!». Полиса с собой нет, 
прописана в другом районе. Но 
помочь-то надо! Предлагаю об-
следование.    

– Еще  Пирогов изобрел сред-
ство для помощи таким паци-
ентам: «душевная беседа плюс 
плацебо». Давал, например, по-
рошок глюкозы, и самый строп-
тивый пациент давал себя об-
следовать.

– Тут и глюкоза не пройдет – 
вдруг у нее диабет? Мы же о «чу-
жом» пациенте ничего не знаем. 
А беседа – это да, помогает… 
Проверено!  

С. САМЧЕНКО 

Здравоохранение

                                     График работы  МУЗ « ЛРБ № 2 поликлиническое отделение № 1»
                                                  Участковые врачи-терапевты
Номера участка и адреса: Ф.И.О. № каби-

нета
понедельник вторник среда четверг пятница

1участок Юбилейная,1,2,3  Московская,1,1а,2, 3а,4 Евдокимова И.Г. 34 16-00ч. до 20-00ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч.
2участок Юбилейная,4,5,7,9, 10,11,13а,13б Фоминова Л.Ю. 33 8-00ч. до 12-00ч 12-00 ч. до 16-00 ч 8-00 ч. до 12-00 ч 12-00 ч. до 16-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
3 участка Юбилейная, 12,14, 15,16,17,17а,17б. Кот Л.Л. 34 8-00ч. до12-00ч 16-00 ч. до 20-00 ч 12-00 ч. до 16-00 ч 16-00 ч.до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
4 участок Юбилейная,18,19, 20,21,23,24,25. Евстигнеева С.В. 31 16-00ч. до 20-00ч. 8-00 ч. до 12-00 ч 12-00 ч. до 16-00 ч. 16-00 ч.до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
5 участок Шоссейная,5корп,д1 5корп.д2,7,8,10,11. Московская,18 Евстигнеева С.В. 31 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч. 16-00 ч.до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
6 участок Шоссейная, 1,3,4,6. Московская,15,16. Гулимова В.А. 32 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч.. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч.до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч.
7 участок Московская,7,8,9, 10,11,12,13,14. Авиатьоров,4корп1 4корп2. Сергеева Л.И. 32 16-00 ч. до 20-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
8участок 3 почтов.отд.36,41. Авиаторов,6,8,10. Евдокимова И.Г. 34 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч.
9 участок 3 почт.отд. 24,25,26,34,35,39,40. в/ч75360,101,104,105 Зенько Е.Н. 31 12-00 ч. до 16-00 ч. 12-00 ч.до 16-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч.
10 участок 3почт,отд,14,20,21,22,23,27,30,31,33,200 Сергеева Л.И. 30 16-00 ч. до 20-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 12-00ч. до 16-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
11 участок 3почт.отд.16,18,19,28,37,38. Зенько Е.Н. 31 12-00 ч. до 16-00 ч. 12-00 ч. до 16-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч.
12 участок Калараш,1,2,3,5,7,9. Смирновская,1а,1б,30корп1,32. Кирова,20,22а,22б,22г 26. Петухова И.Г. 30 8-00 ч. до 12-00 ч. 8-00 ч.до 12-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 16-00 ч. до 20-00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч.
                                                                   Врачи-специалисты
Врач-хирург Сырков Г.Г. 47 8-00 ч. до 14-00 ч. 14-00 ч. до 20.00 ч. 8-00 ч до 14-00 ч 14-00 ч. до 20.00 ч. 8-00 ч. до 14-00 ч.
Врач-травмат Пряжников Д.А. 47 14-00 ч.  до 20.00 ч. 8-00 ч. до 12-00 ч. 14-00 ч. до 20-00 ч 8-00 ч. до 12-00 ч 14-00 ч. до 20.00 ч.
Врач-невроп. Демьяненко А.Н. 38 14 ч. до 20 ч. 8 ч до 14 ч. Вызов на дом 14 ч. до 20 ч. 8 ч. до 14 ч.
Врач-невроп. Протасова О.В. 38 8 ч до 14 ч. 14 ч до 20 ч. 14 ч до 20 ч. 8 ч. до 14 ч. Вызов на дом
Врач-ЛОР Чекушин А.Н. 16 8 ч. до 14 ч. 14 ч до 20 ч. 8 ч до 14 ч. 8 ч. до 14 ч. 8 ч. до 14 ч.
Врач-окулист Сумина Н.А. 15 8 ч. до 17 ч. 8 ч до 17 ч. 8 ч до 17 ч. 8 ч. до 17 ч. 8 ч. до 17 ч.
Врач-кардиолог Брагинская Л.М. 16 14 ч. до 20 ч 8 ч до 14 ч. 14 ч. до 20 ч 14 ч. до 20.
Врач-нефролог Ведерникова С.Л. 41 8 ч. 30 м. до 14 ч. 

30 м
8 ч 30 м до 14 
ч.30 м

8 ч 30 м до 14 ч. 
30 м.

14 ч. до 20 ч. 8 ч. 30 м.  до. 14 ч. 
30 м.

Врач-уролог Мартынов О.А. 41 14-00 ч  до 17-00 ч. 11.00 ч. до 14.00 ч.
Врач-эндокрин. Доронина А.В. 40 8 ч до 14 ч. 8 ч до 14 ч. 8 ч. до 14 ч. 8 ч. до 14 ч.
Врач-эндокрин. Раевская Г.В. 40 8 ч. до 14 ч.

За ваше здоровье!
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Традиции
115-й квартал 1 марта пер-
вым в Люберцах открыл че-
реду традиционных народных 
праздников, посвященных 
Масленице и проводам зимы.

Над широкой сценой во дво-
ре гимназии № 41 крыльями яр-
ких птиц взлетают павловские 
платки, кружатся в хороводе бо-
гато расшитые душегреи. Фоль-
клорный ансамбль «Люберецкие 
узоры» Центра культуры и отды-
ха, переехавшего в 115-й квартал 
из старого ДК имени Ухтомского, 
зазывает народ на праздник:

– У нас нынче – субботея,
А на завтра – воскресенье,
Эх, барыня ты моя,
Сударыня ты моя! 
–  Наша гимназия постаралась 

на славу, – рассказывает дирек-
тор гимназии № 41 А.М. Маркаров. 
– Ребята с родителями испекли 
полторы тысячи блинов! Всех го-
стей угощают блинами, горячим 
чаем и гречневой кашей:  подходи 
и ешь, провожай зимушку.  

С высокого школьного крыль-

ца выезжает «блинный поезд»: 
на руках у старшеклассника – 
сверкающий огромный  самовар. 
Следом – череда ряженых в рус-
ских сарафанах и вышитых ру-
башках,  у каждого в руках блю-
до с дымящимися блинами:

– Налетай, народ, пока блины 
не разбежались!  

Если вы, читатель, полагае-
те, что полторы тысячи блинов – 
это много, вы ошибаетесь. Блюда 
и подносы скоро опустели. Гости 
едят да нахваливают, приплясы-
вают в такт задорной музыке…

– Не страшно, – говорит 
З.А. Миронова, начальник управ-
ления торговли  администрации 
г. Люберцы. – В «обжорном ряду» 
уже установлена  электрическая 
сковорода, завезены мука, моло-
ко, яйца, сахар. Лучшие повара-
мастера из люберецких кафе и ре-
сторанов замесили тесто.  Будем 
печь блины на месте,  чтобы каж-
дый мог порадоваться Масленице!  
На наш призыв откликнулись мно-
гие предприниматели: и шашлыки 
жарят, и игрушками ребят балуют, 
и сувениры продают! Перечислять 
всех я, пожалуй, не буду.  Просто 

с газетной страницы говорю боль-
шое и сердечное спасибо! 

…Начинаются народные гу-
ляния. Как тут без задорных цы-
ганок в расписных шалях, как 
без ручного медведя?  

– Это артист, я точно знаю, – 
заявляет первоклассник Толик. 
– Я его за хвост дернул! Прове-
рить хотел, как медведь устроен. 
Мы договорились: если я больше 
не обижу, он в конце праздника 
снимет маску…А вы блин хотите?

– Спасибо! Если честно, меня 
уже заугощали!

 Если на белом свете быва-
ют более вкусные блины – то это 

именно они.  Толстые, желтые, 
жирные – чисто солнышко… 

 А на сцене уже артисты сту-
дии эстрадного вокала «Золотой 
голос»    уступают место крепко-
му парню в кепке:

– Тот, кто в Люберцах живет, 
тот не курит и не пьет, честно 
жить старается, спортом занима-

ется!!! Атлетический клуб «Гер-
кулес» приглашает настоящих 
люберов, богатырей земли рус-
ской, силами померяться.

Объявляется первый турнир 
– по пауэрлифтингу. Предлага-
ется  металлическая труба с же-
лезными блинами.  Двенадцать 
силачей  от 15 до 48 лет пробуют 
ее поднять. Даже  девушка оси-
лила 30 кг одной рукой.

С каждым туром вес повы-
шается. Когда доходит до 75 кг, 
остается всего три претендента 
на золотую медаль, в том числе 
Чебурашка в исполнении арти-
ста– клоуна. Результаты таковы: 
I место – богатырь Виталий, II ме-
сто – богатырь Евгений, III место 
– настоящий любер – Чебурашка!

Второй турнир – перетягива-
ние каната. Жители 115-го квар-
тала едва не порвали канат – в 
турнире приняли участие более 
100 человек! Призы победите-
лям вручили депутаты городско-
го Совета Мамед Азизов и Алек-
сей Холодов. Подарки были под 
стать богатырям: футбольные и 
волейбольные мячи, эспандеры, 
гантели. Не обошлось и без тра-
диционной ходьбы на ходулях.

А потом состоялось традицион-
ное сжигание чучела зимы. Весело 
отметили жители квартала Масле-
ницу. Расходиться не хотелось, спа-
сибо организаторам праздника!

С. САМЧЕНКО

Масленица 
собрала друзей
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Наша афиша
Уважаемые жители 
и гости микрорайона 
 115 квартал! 
Приглашаем вас 
в «Центр культуры 
и отдыха» по адресу: 
ул. Шоссейная, 
дом 8 на культурно-
массовые мероприя-
тия в марте:

- 8 марта в 13-00 часов в Международный жен-
ский день состоится праздничный концерт «Букет 
весны». Своими творческими подарками пораду-
ют всех зрителей участники коллективов художе-
ственной самодеятельности МАУК «ЦКО» и пригла-
шённые артисты.

- 22 марта в 15-00 часов приглашаем всех на дет-
скую развлекательную шоу-программу «Девчушка-
люберчанка 2014» среди самых маленьких леди - 
жительниц 115 квартала, участниц коллективов ху-
дожественной самодеятельности «Центра культуры 
и отдыха». 

Центр культуры и отдыха 
приглашает!

От всей души 
поздравляем 
всю прекрасную 
половину 
человечества 
с Международным 
женским днём! 
8 Марта праздник милых дам,
Пускай он будет светлым, ясным,
И пожелать хотим мы вам,
Побольше в жизни дней прекрасных!

Желаем счастья, полный дом
Улыбок, радости, веселья,
Чтобы всегда везло во всем,
Не покидало вдохновение!

Чтобы ценили вас друзья.
Любимые дарили ласку.
Не знали горя никогда,
И жизнь пусть будет
Доброй сказкой!

Коллектив 
Центра 

культуры 
и отдыха

Для вас, люберчане!


